

日本共産党の躍進で野党連合政権を！

山下副委員長 松江・出雲で訴え

9月12日島根県松江市と出雲市で、山下副委員長を迎えてのハイブリッド演説会(街頭演説会+YouTube配信)で開催されました。



演説会ではまず、立憲民主党の亀井亜紀子衆議院議員のメッセージが紹介されました。そして衆院2区の向瀬慎一予定候補が決意表明、大平喜信前衆議院議員が議席奪還の決意を訴えました。

山下副委員長の迫力のある訴えの中で、特に反響が大きかったのは気候危機に対する問題で、「森林災害や豪雨災害から地球を守る選挙にしよう」と訴えた所では割れるような拍手と声援がおきました。

なお、松江・出雲の演説会は、中国ブロックのこの期の全国遊説では初の「街頭演説」と「オンライン配信」を併用したものです。各県でも都議選の教訓に学んでオンライン併用の街頭演説会にチャレンジしましょう。

すみより比例予定候補 SNSの事前発信で応援に駆け付ける人も



すみより聡美衆院比例予定候補は、3日の菅首相の政権投げ出しの表明を受けて、余江ゆきお岡山1区予定候補と4日に緊急に岡山駅前街頭宣伝を行いました。前日夜のSNSでの発信にも関わらず、須増県議や田辺あきお前倉敷市議をはじめ6名が参加。余江候補のフェイスブックを見て、応援に駆けつけてくれた高校の先生もいました。

宣伝を始めると、通り過ぎる人が、「こういう時に共産党は何を話すのか」といった様子で、いつもよりも耳を傾けているようでした。立ち止まって聞いてくれていた男性は、「もう自民党はつぶさんといけん。何の仕事もしとらんが。共産党頼むよ」といった話をしてくれ、赤旗日曜版の見本紙ももって帰ってくれました。

「中国ブロック5日間作戦」「市田副委員長の「大平議席奪還・党躍進のつどい」成功へ、今週の奮闘で議席奪還の可能性を切り開きましょう。

オンライン
日本共産党 中国ブロック **大平議席奪還・党躍進のつどい**

9/18 (土)
午後2時～3時20分

市田忠義
大平喜信

すみより聡美

YouTube jcpchugokuチャンネルで配信

スマホでも参加OK

jcpchugoku